



遊 VIVA !

令和7年7月23日
園長 木宮 敏浩

園長だより

↑とてもきれいなところでした！！

さて、今年に入ってからこの“遊VIVA！”を発刊しています。はっきり言って気まぐれです。軽く目を通してくださいればいいです。今回は“遊VIVA！”の意味をお伝えしておきますね。“遊”は字のごとく“遊ぶ”ですが私の中では音的には“U”を意識しました。“U”は“You”です。つまり“あなた”ですね。”VIVA”は簡単に言うとポジティブな言葉全般です。”好きだ！”とか”やったー！”“いいぞー！”などいろんな場面で使えます。こども達が遊びの中で沢山の発見や驚き、感性や歓声を想像しながら名付けました。勿論、“U”と一緒にです。軽く聞こえるかもしれません、結構悩んだんですよ。



突然ですが、お子さんはブランコは好きですか？公園で一緒に隣で乗ったり、こどもを押したりしますよね。これ、実はすごく大事なことなんです。前庭覚（バランス感覚など）をきたえるのに大切なことなんです。是非、こどもを見守りながら成長を感じてみてください。

奇跡の一本松に行ってみました。別名、チヨロ松

(やなせたかしさんが命名) 不覚にも涙が出ました。



今回の園長だよりはこの辺で。では。

